

Une fois.

Il était une fois la folie meurtrière  
et la misère immonde et le besoin d'amour  
il était un chemin d'exil et de colère  
il était un refuge où souffler quelques jours.

Il était une fois naufragées de l'exil  
une enfant et sa mère installées provisoires  
les jours s'accumulaient il en vint plus de mille  
avec l'enfant parfois nous faisons les devoirs.

Il était tant de fois un sourire échangé  
autour des exercices un mot de bienveillance  
il n'en reste que le mot qu'elle a rédigé  
avec son cœur le jour de sa nouvelle errance.